

“No encuentro a Zamorano”



Esteban Pizarro empezó como mimo y ahora trabaja con Don Emilio, el anciano títere que lo seguirá acompañando en sus recorridos.

En esta ocasión prefiere hablar Don Emilio: “Oiga, menos mal que no nos bajaron de las micros porque ¿sabe?, más que dejarnos sin pega iban a sacar la cultura de las

calles y eso es grave. ¿O no?”.

-¿Está contento?

-Sí, pero ando buscando a Zamorano en las micros todas las mañanas. ¿No ve que dice que hay que levantarse temprano?”.

El cantagoles del plan



A megáfono limpio, Raúl González, 65 años, relata el mejor gol de La Rojita, la Selección Sub-20 que clasificó para el Mundial de Canadá.

“La Roja la juega por el medio para Vidangossy, avanza el jugador chileno, se la cede a Medina, cruza la mitad del campo de juego, ¡buscó el arco!. ¡Golazo!. ¡Golazo! Pilló adelantado al golero cafetero, ¡quéeee golazo! de Chile. Chile gana 5 a 0”.

-Se podrá actuar en 20 micros al día. ¿Está bien?

-Está bien, para qué más. Lo importante es que nos dejaron en el Transantiago, porque o sino no sabíamos qué íbamos a hacer.

-¿Gana bien en las micros?

-Depende de las horas, los días, las quincenas. Con esto se puede vivir mejor que con el sueldo mínimo (125 mil pesos) y eso es bueno.